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“Quantas pessoas ainda vão precisar
morrer ou machucar”, questiona prefeito de

São Tomás, após mais um acidente na LMG 836

Libertas Faculdades Integradas celebra recuperação
financeira, crescimento no número de alunos e avanços

em infraestrutura e responsabilidade social

Paraíso recebe Clínica de
Basquete da Jr. NBA para
crianças e adolescentes

Zema anuncia homenagem
ao deputado Antonio Carlos

Arantes com a Medalha
Ministro Alysson Paolinelli

Mulher é presa durante
operação  nacional contra

golpes pela internet

Uso de vela em
terreno baldio provoca

incêndio em bairro
De Paraíso para o Brasil:
Juninho Bernardes brilha

na Taça Brasil e conquista
título com o Traipu

Libertas mobiliza comunidade
em arrecadação de lixo
eletrônico com o Projeto
“Alimente o MonstEco”

Mateus Zani se destaca no
maior evento de marketing
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OPINIÃO

Ainda há tempo!
Tio Flávio

Passei o último feriado na capital do Maranhão, onde
pretendia descansar, aproveitar o ambiente praiano para
desconectar da rotina e, quem sabe, buscar novas ins-
pirações. Não era minha primeira vez em São Luís. Já
havia trabalhado por lá, uma semana inteira, numa es-
cola situada numa comunidade da capital. Fui levar uma
metodologia de empreendedorismo com o objetivo de
ensinar pessoas físicas a empreender. Foram dias in-
tensos, de convivência por quase oito horas diárias. Ali,
ouvi histórias de vida que me ensinaram muito. Tive alu-
nos muito jovens e outros já idosos, todos com sede de
aprendizado.

Outras vezes fui à cidade para ministrar palestras a
diretores de escolas ligadas ao sindicato patronal e, tam-
bém, por meio de uma consultoria educacional coman-
dada pelo querido Marino Menossi. Conheci pessoas
especiais, como Elsa e Camila, da Escola Upaon-Açu,
uma referência em educação em São Luís, que me con-
vidaram para falar para os seus alunos. Mas por que
conto tudo isso? Porque, para além da beleza natural da
cidade, o que mais me encanta em São Luís é o jeito das
pessoas. São gentis, amáveis, prestativas. Elas acolhem
e fazem isso de maneira natural.

Fiquei hospedado num flat em uma localidade linda
chamada Ponta D’Areia. Ali começou minha experiência
relacional. Marina, a proprietária do flat, é o tipo de anfi-
triã que tem um cuidado verdadeiro com o hóspede. Na
avenida onde me hospedei havia vários restaurantes, e
minha ideia era experimentar um diferente a cada noite.
Mas isso não aconteceu. Já no primeiro dia, entrei no
Petiscaldos e fui abordado por uma atendente. Ela me
ouviu, sorriu, e perguntou se eu era mineiro. Disse que
meu sotaque era lindo.

Aquela senhora me deu dicas de pratos, contou so-
bre cidades do interior, indicou lugares para visitar. Quan-
do meu pedido chegou, ela serviu e disse que me deixa-
ria a sós para que eu pudesse dedicar total atenção ao
paladar. E assim foi. No dia seguinte, lá estava eu outra
vez. E no último dia, ela me abraçou e disse que ia pedir
a Deus para que eu não demorasse a voltar. Brinquei
dizendo que confiava em suas orações.

Toda manhã, eu via o sol nascer do prédio em que
me hospedei. Antes das seis da manhã, ele surgia, im-
ponente, mas sem pressa. Vinha silencioso, como quem
não quer alarde, mas deixava claro que seria marcante
em sua travessia pelo céu. Às 17h30, eu ia para a praia,
caminhando sobre uma areia que mudava de textura
conforme eu avançava. A extensão de areia entre a orla
e o mar era imensa. Em certos dias, a maré subia até
perto dos muros de pedras; em outros, recuava tanto
que parecia abrir um novo mundo para explorar.

A praia tem poucos frequentadores, o que me permi-
tia caminhar no silêncio. As ondas vinham, pequenas,
trazendo peixes que, vez ou outra, se deixavam levar até
a areia e voltavam ligeiros para o mar. Ao redor, uma
centena de pequenos pássaros aguardava, atentos, pron-

REPUDIOU
O SEMPRE, Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de São Sebastião do Paraíso repu-
diou declaração feita pelo presidente da Câmara
Municipal, Lisandro Monteiro na sessão de segun-
da-feira dia 23, após leitura de ofício enviado
àquela Casa Legislativa, pelo Sindicato com pe-
dido de apoio aos vereadores no sentido de
intermediar negociação do aumento do auxílio ali-
mentação com o prefeito. Lisandro disse que não
“tem reconhecimento nenhum pelo sindicato”.

“AFRONTA”
Tal afirmativa foi considerada como “afronta não
apenas ao Sindicato, mas a toda categoria dos
servidores públicos municipais”. A nota emitida
pelo SEMPRE destaca que o presidente, anteri-
ormente em sessão da Câmara “utilizou um fer-
rão como símbolo para “cutucar” servidores, insi-
nuando que precisariam ser forçados a trabalhar”.

NÃO É CONTRA
Durante o Grande Expediente da Câmara, o ve-
reador Lisandro Monteiro disse que “gostaria de
deixar bem claro aos servidores que a Casa
Legislativa não é contra o pretendido aumento no
valor do auxílio alimentação. Vamos sentar mem-
bros do Legislativo com o Executivo para tratar
do assunto, disse Monteiro.

RUAS ESTREITAS
O vereador José Luiz das Graças (Mercado
Érika), propôs que a Câmara proceda estudo a
fim de resolver de uma vez por todas a questão
das larguras de ruas em novos loteamentos. Em
Paraíso há algumas ruas muito estreitas, famílias
não têm privacidade, não têm como estacionar
veículos na porta de suas casas. Se houver dois
carros e passar um caminhão grande, poderá ar-
ranhar, amassar os carros. E loteamentos com
ruas estreitas quem sai ganhando é somente o
loteador. Temos que olhar a questão da mobilida-
de”, disse José Luiz.

HOMENAGEM
O governador Romeu Zema anunciou que conce-
derá a Medalha Ministro Alysson Paolinelli ao de-
putado estadual Antonio Carlos Arantes ainda
neste ano, em reconhecimento ao seu trabalho em
defesa do agronegócio mineiro. Destacou atua-
ção de Arantes na “promoção de políticas públi-
cas em prol do setor rural, e valorização da agri-
cultura familiar”. Ao salientar que “será uma honra
e satisfação homenageá-lo”, Zema o agradeceu
por “liderar e apoiar tantas leis importantes no
combate ao crime no campo”.

QUER ENTENDER
A vereadora Cidinha Cerize solicitou envio de ofí-
cio ao prefeito Marcelo Morais, através do qual
lhe solicita informações sobre o cronograma para
revitalização do cemitério municipal. Quer enten-
der “etapas previstas, prazo estimado para reali-
zação das melhorias, a fim de manter a comuni-
dade informada, também garantir o processo de
transparência, e otimizar o sistema informações
de a facilitar a localização e acesso de famílias
aos túmulos.

TÁ NAS MÃOS
Sobre a solicitação de Cidinha, o presidente
Lisandro Monteiro explicou que novo projeto está
nas mãos do prefeito, ficou enorme, mais de 200
páginas, já foi assinado e está para “subir” para a
Câmara.

MAIS DEPUTADOS
Por falar em Câmara, a dos Deputados aprovou
projeto que aumenta de 513 parra 531 o número
de deputados federais. A mudança será a partir
da legislatura de 2027 e mantém o tamanho das
bancadas que perderiam representantes, segun-
do o Censo de 2022.

REFLEXOS
A justificativa é que o aumento de vagas ocorre
em razão do crescimento populacional. Ao que
consta, se o projeto for sancionado pelo presiden-
te da República haverá consequências também
nas assembleias legislativas, que serão acresci-
das de 30 deputados estaduais. Tem base?

MEMÓRIA PARAISENSE
Em 28 de junho de 1980, portanto há exatos 45
anos, Monsenhor Hilário Pardini tomou  posse
como 16.º pároco da Matriz de São Sebastião em
solenidade presidida pelo bispo Dom José
Alberto de Castro Pinto. Monsenhor Hilário rece-
beu o título de cidadão Honorário Paraisense.
Faleceu aos 102 anos, em 13 de abril de 2020.
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CURTAS

RODA DA VIDA
Os nascimentos festejados
casamentos comemorados
As famílias são constituídas
Velhices, vezes esquecidas!

Idosos, bom fazer lembrar
Sempre existência cultivar
A vida não pode terminar
Aposentadoria acomodar!

As barreiras são naturais,
No passado as enfrentou;
Na velhice são as normais
De quem pela vida lutou!

De sobra tem experiência
O discernir com sabedoria
Próprio retrato da vivência
O estar presente cada dia!

Vantagem por ter vivido
Tempo alegre ou sofrido
Merece brilho da vitória
Velhice feliz, com glória!

(María Amélia Leal)
Escrivã aposentada, professora, advogada
São Sebastião do Paraíso - Minas Gerais

F A L E C I M E N T O S
21/06 - Rosângela Aparecida dos Reis, 38 anos
22/06 - Carla Tainara Maeiro dos Reis Oliveira, 27 anos
22/06 - Margarida de Souza, 93 anos
22/06 - Mateus de Matos, 61 anos
24/06 - Francisca Duarte Rodrigues, 96 anos
24/06 - Antônio Godoi, 81 anos
25/06 - Albertino Ferreira Neves, 87 anos
26/06 - Leandro Alves de Lima, 38 anos
26/06 - Erlina Leite dos Santos, 91 anos
27/06 - Eurípedes Salvador da Silva, 70 anos
27/06 - Florêncio Bento dos Santos, 74 anos
27/06 - Maria da Conceição Cruz, 88 anos

tos para se alimentar da distração dos peixes. O sol,
então, começava a se pôr, pintando as nuvens de ver-
melho, colorindo a água com tons quentes. Nessa hora,
eu já estava próximo ao Espigão, um espaço estendido
sobre a praia que avança em direção ao mar.

Lá em cima, casais se abraçavam. Grupos de amigos
comemoravam. Todos aguardavam o mesmo espetácu-
lo: o pôr do sol. E ele vinha. Lindo, generoso. Tocava a
alma. Vi pessoas chorando, casais se beijando, como
se fosse um fim de Ano Novo. Era uma celebração da
vida, das belezas naturais, do sagrado que estava dian-
te de nós.

Lembrei da música Epitáfio, dos Titãs: “Devia ter ama-
do mais, chorado mais... devia ter visto o sol nascer.” O
sol nascendo pode ser metáfora de tanta coisa: o nasci-
mento de uma nova vida, de um ciclo inédito, da espe-
rança. Mas os Titãs também nos lembram da importân-
cia de encerrar ciclos: “Devia ter visto o sol se pôr”.

Na segunda-feira de manhã, dei uma palestra na Apac
de São Luís, um espaço em que a esperança é ação. Ali
falei sobre recomeços, encerramentos e sobre a necessi-
dade de compreender os ciclos da vida. Rayanna Araújo
foi quem me guiou naquela manhã e ainda me levou para
conhecer, no dia seguinte, a Apac de Itapecuru Mirim, no
interior do Estado. Lá encontrei uma equipe valente, que
sob a liderança da magistrada Mirella Cezar construiu há
dez anos um espaço de justiça e boa-vontade.

Na segunda-feira à tarde, a convite do ex-aluno Rafael
Velasco, um mineiro de origem, hoje um cidadão
maranhense, fui conversar com sua equipe na Seap, a
Secretaria de Administração Penitenciária do Estado do
Maranhão. Fui de carona com a supervisora Rosália, que
dividiu comigo histórias e aventuras, de Paço do Lumiar
a São Luís. No auditório, uma equipe respeitosa, inte-
ressada e interessante me aguardava. Ali, emocionado,
contei que havia finalmente compreendido a origem do
título “Ilha do Amor”, dado a São Luís. Entendi que não
era apenas pela paisagem que encanta, mas também pelo
acolhimento aos de fora. O amor da ilha brota de dentro,
quando a beleza do sol te invade e te transforma. Quan-
do te lembra da tua própria beleza. Da tua própria potên-
cia. A Ilha do Amor é também a ilha do amor-próprio.

Em São Luís há uma forte presença mineira, como o
próprio secretário da Seap, Murilo Andrade, que lidera
uma equipe que tem transformado o cenário da segu-
rança pública local. Encontrei os maranhenses, que me
abraçaram com o coração. Mas o mais importante: re-
encontrei partes de mim. Relembrei raízes do meu pai,
nordestino de União dos Palmares, em Alagoas.
Relembrei os valores simples e profundos que ele me
ensinou e que me guiam até hoje.

Se o acaso vai me proteger, eu não sei. Mas, assim
como orienta a música, aprendi que devia ter me preo-
cupado menos com problemas pequenos; Complicado
menos, até trabalhado menos. E ter visto o sol se pôr. A
alegria é saber que ainda há tempo.

Tio Flávio Palestrante, professor e criador
do movimento voluntário Tio Flávio Cultural

QUATRO ANOS SEM
SAMUEL SOARES MARTINS

18/06/2021 - 18/06/2025
Recordar seu sorriso é reviver cada

momento ao seu lado.
Tia Maria José Marques

AVISO DE LICITAÇÃO
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo nº 190/
2025, modalidade Pregão Eletrônico n.º 021/2025, Tipo Menor Preço por
lote, Objeto: “Aquisição de Veículo 7 lugares tipo minivan para
atender as necessidades da Secretaria de Saúde conforme Resolução
9.741, de 20/09/2024 (SECRETARIA DE ESTADO DE SAÚDE – SES)
ao Município de São Tomás de Aquino”. A abertura, será dia 10 de julho
de 2025 às 08:30 horas na Plataforma de Licitações AMM Licita
(www.ammlicita.org.br).
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação
n.º 176/2025, modalidade: Inexigibilidade 004/2025, conforme inciso I do
Art. 74 da Lei 14.133/21. Objeto: Contratação de empresa para
Prestação de serviços especializados assistência médico-hospitalar
à população de São Tomás de Aquino, por meio da Santa Casa de
Misericórdia de São Sebastião do Paraíso, entidade filantrópica,
sem fins lucrativos, regularmente credenciada ao SUS, hospital de
referência do Município de São Tomás de Aquino - MG, com
fundamento no inciso I do Art. 74 da Lei 14.133/2021. Estimado no
total de R$ 650.000,00. Publica a presente contratação que se dará no dia
01/07/2025.
- O edital/aviso encontram-se à disposição no site www.staquino.mg.gov.br
e na Pref. Munic., na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta
cidade, fone (35)3535–1228, das 09:00 às 11:00 e das 13:00 às 16:00
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de
Aquino – MG, 27/06/2025. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.
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por Dwlyan Santos

Danilo Epitácio
representa São

Sebastião do Paraíso
na II Copa Cambuquira

2025 de Xadrez

CONHEÇA
NOSSO PROJETO:

O atleta Danilo Epitácio
Neves Rosa, do Clube de
Xadrez de São Sebastião do
Paraíso - CXSSP, participou
com destaque da II Copa
Cambuquira MG de Xadrez
2025, válida pela Copa
LBX Sul de Minas.

O torneio aconteceu em
14 de junho de 2025, reu-
nindo 206 enxadristas de 25
municípios em uma das
etapas mais aguardadas do
circuito mineiro.

Danilo enfrentou gran-
des desafios em partidas
marcadas por estratégia e
alto nível técnico. Com sua
dedicação e experiência,
ele somou pontos impor-
tantes e elevou o nome de
São Se-bastião do Paraíso
no lugar mais alto do pódio.
Com 4 pontos em 6 pos-
síveis, terminou na pri-
meira colocação na cate-
goria adulto e sétimo lugar
geral.

A II Copa Cambuquira,
além de fortalecer o xadrez
regional, também proporci-
onou integração entre joga-
dores e clubes de diferentes
municípios. A atuação de
Danilo Epitácio foi elogiada

 Danilo Epitácio foi o primeiro colocado na categoria adulto

Divulgação

por sua postura esportiva e
pelo empenho durante todas
as rodadas.

Está interessado em
conhecer as regras e noções
elementares do xadrez ou já
sabe jogar e quer melhorar
sua técnica?

A Associação CXSSP
mantém em parceria com a
Prefeitura aulas gratuitas no
terceiro andar, lado direito,
da Arena Olímpica.

Há treinamento com
professor especializado à
disposição para o estudo e
a prática durante a semana
- para todas as idades e
níveis - e também torneios
aos sábados.

Tudo gratuito para a
população.

Mais informações pelo
site www.cxssp.com.br

Neste domingo, 22, a Pra-
ça da Matriz contou com a ex-
posição itinerante “A Jornada
de Santo Reis”, que foi realiza-
da em frente à Igreja São Se-
bastião, das 9h às 11horas.

O projeto é realizado atra-
vés da PNAB (Política Nacio-
nal Aldir Blanc) com os recur-
sos do Governo Federal volta-
dos para a cidade de São Se-
bastião do Paraíso. Conta com
frames do documentário da
curadora do projeto, Bruna
Carvalho, “Aceito Folia”, lan-
çado em 2015, que está dispo-
nível para assistir no Youtube
(o QR code do filme está dis-
ponível ao fim da matéria), e
que teve como base uma pes-
quisa da diretora executiva do
projeto, Ana Paula Horta.

Praça da Matriz recebeu exposição
itinerante “A Jornada de Santo Reis”

Evento foi realizado na manhã de domingo, 22, em frente à igreja São Sebastião

Além disso, conta
ainda com arte e
diagramação de Paulo
Artuzo, e com duas
fotos feitas pelo fotó-
grafo Auro Queiroz,
em homenagem pós-
tuma, e da interação
com o público com a caixa de
pedidos para os Santos Reis.

Além da Praça da Matriz,
exposição já passou pela Liber-
tas Faculdades Integradas, Asi-
lo São Vicente de Paulo, e ain-
da vai estar em exposição em
Guardinha, na Casa da Cultu-
ra, na Escola Estadual Clóvis
Salgado, na manhã desta quin-
ta-feira, 26, e na Praça Olegário
Maciel (Estação), que será no
próximo sábado, 28, das 10h
às 12h.

“Significa que
estamos levando a
democratização da
cultura, acessibilida-
de também em dis-
tritos, locais que tem
pouco acesso à cul-
tura, isso é muito

importante porque é uma das
prerrogativas da PNAB, de des-
centralizar e levar a cultura para
vários municípios menores e
Minas Gerais tem feito um belo
trabalho nesse sentido e Paraí-
so tem trabalhado bastante nos
editais e a cidade já recebeu o
ciclo dois da PNAB para o se-
gundo semestre e a gente vai
participar dele também”, diz
Ana Paula Horta.

O “Aceito Folia” que teve
como base da pesquisa um tra-

balho de mestrado de Ana
Paula, foi gravado na Serra da
Canastra durante um mês, era
um sonho da diretora Bruna
Carvalho falar sobre as Folias
de Reis em um documentário,
e que, na época passou em vá-
rias TVs universitárias e tam-
bém foi transmitido pela TV
Rede Minas, e que neste ano
está completando 10 anos de
existência.

“É muito satisfatório e le-
gal ver a interação das pessoas
com a caixa de pedidos e a fé
delas, e o documentário conti-
nua rendendo e contando his-
tórias em outros formatos
como as fotos e frames da ex-
posição e isso é muito legal”,
conta Bruna Carvalho.

(por Rubens Avelar)

FOTOS: Divulgação

A Libertas Faculdades In-
tegradas, mantida pela Funda-
ção Educacional Comunitária
de São Sebastião do Paraíso
(FECOM), celebra uma fase de
renovação institucional marca-
da por conquistas significativas
nos últimos dois anos. Sob
nova gestão desde outubro
2022, a instituição registra
avanços em infraestrutura,
ações sociais, qualidade acadê-
mica e, sobretudo, uma histó-
rica recuperação financeira.

Quando assumiu o Conse-
lho Diretor, o presidente
Miguel Paschoini encontrou
uma instituição enfrentando
um déficit mensal superior a
R$ 150 mil. Por meio de me-
didas firmes de reestruturação
administrativa e financeira, a
Libertas alcançou superávit
em 2024, revertendo anos de
prejuízos acumulados, especi-
almente agravados durante a
pandemia de COVID-19.

As ações implementadas
incluíram maior controle orça-
mentário, modernização de
processos, valorização de pro-
fissionais e redução de despe-
sas operacionais. Ao mesmo
tempo, foram feitos importan-
tes investimentos que reforçam
o compromisso da faculdade

Libertas Faculdades Integradas celebra
recuperação financeira, crescimento
no número de alunos e avanços em

infraestrutura e responsabilidade social

com a excelência no ensino
superior e o bem-estar da co-
munidade.

A prestação de contas anu-
al da FECOM aconteceu no dia
25 de junho e mostrou um re-
sultado extremamente positivo,
não só pelo resultado financei-
ro, mas pela recuperação
institucional da faculdade.

Após anos consecutivos de
prejuízos, onde em um único
exercício chegou-se a ter um
déficit de superior a R$ 2,7
milhões, a instituição voltou a
ter resultado positivo com um
superávit em 2024 de R$
356.592,98.

Durante a assembleia de
prestação de contas, o Conse-
lho Fiscal, na pessoa do seu
presidente, Luiz Wagner Salga-
do, apresentou o parecer apro-
vando as contas da FECOM.
Aprovação seguida pelos inte-
grantes do Conselho Curador,
representado também pelo seu
presidente, Marlon Celso Oze-
lin.

Miguel Paschoini anunciou
a permanência do diretor Aca-
dêmico, Dr. Luiz Fernando Pi-
menta Gil, pelo próximo semes-
tre e destacou as ações realiza-
das e as que estão planejadas
para realização ainda pela ges-

tão da fundação, composta ain-
da, em seu Conselho Diretor
por José Osmar de Paula e
Gilson Aloíse de Souza.

DESTAQUES DA GESTÃO:
• Infraestrutura reforça-

da: Foram inauguradas duas
novas clínicas-escola –
Odontológica (2024) e de Psi-
cologia (2025) – ambas equi-
padas com tecnologia de pon-
ta para práticas pedagógicas e
atendimentos gratuitos à popu-
lação.

• Modernização acadêmi-
ca: Foram adquiridos 60 novos
computadores para o laborató-
rio de informática do curso de
Sistemas de Informação, mane-
quins e simuladores para os
cursos de Enfermagem e Téc-
nico em Enfermagem, além de
novos bebedouros, roteadores
e placas fotovoltai-cas para mai-
or sustentabilidade energética.

• Obras em andamento:
Ampliação da Clínica Odonto-
lógica, criação de um labora-
tório de Prótese Dentária,
revitalização do Anfiteatro e es-
tudos para recuperar o prédio
histórico da instituição.

• Crescimento no núme-
ro de alunos: A reaproximação
com a comunidade por meio de

ações como o “Praça Viva”, a
FETEC AGRO e as Feiras de
Profissões resultou no aumen-
to de procura pelos cursos, re-
fletido em maior número de
ingressantes.

• Responsabilidade social
em foco: Serviços gratuitos de
psicologia, odontologia, apoio
jurídico (DAJ) e contábil-fis-
cal (NAF) ampliaram a presen-
ça da Libertas na vida da po-
pulação local, fortalecendo o
elo entre educação e cidadania.

“O que conquistamos até
aqui só foi possível graças ao
empenho coletivo: professores,
colaboradores, conselhos e,
principalmente, nossos estu-
dantes. Seguimos comprometi-
dos com uma educação trans-
formadora, inclusiva e de qua-
lidade”, afirma Miguel Pascho-
ini, presidente da FECOM.

“A Libertas se consolida
como uma instituição moder-
na, inovadora e cada vez mais
próxima da realidade de seus
alunos e da comunidade. Os
resultados obtidos não apenas
resgatam a sustentabilidade da
instituição, como projetam um
futuro de contínuo crescimento
e impacto social positivo”, fi-
nalizou Paschoini.

FOTOS: Divulgação

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Autoriza, Homologa e firma
Contrato referente ao Proc. nº 93/25, Credenciamento nº 05/25, cujo
objeto é “Credenciamento de Clínicas médicas e Médicos especialistas,
para prestação de serviços de exames em Espirometria, Eletroencefalograma
e consultas em Neurologia”, com a empresa BBS SERVIÇOS MEDICOS
LTDA, CNPJ: 38.300.757/0001-73, pelo valor global de R$ 187.200,00
(26/06/25). Firma A.R.P. referente ao Proc. nº 10/25, Pregão Elet. nº
06/25, R.P. nº 04/25, cujo objeto é “Registro de preços para eventual
aquisição de materiais elétricos e correlatos, para atender a demanda dos
diversos departamentos desta Prefeitura Municipal”, com a empresa
SAMANTA SUELEM MADEIRA, CNPJ: 21.716.850/0001-60, pelo valor
global de R$ 25.530,94(18/06/25). Torna público o 1º Termo Aditivo ao
Contrato nº 81/24, celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi e a
empresa MT SERVICOS DE ENGENHARIA BIOMEDICA LTDA, CNPJ:
23.626.614/0001-89, com base no art. 57 inc. II da lei nº 8.666/93. Itamogi-
MG, 27/06/25 – Rogério Antônio Campagnoli da Silva - Prefeito Municipal
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Mais um acidente grave
envolvendo um caminhão foi
registrado no quilômetro 4 da
rodovia LMG-836, no municí-
pio de São Tomás de Aquino.
O local, já conhecido por seu
histórico de acidentes, inclu-
sive com vítimas fatais, voltou
a ser palco de uma ocorrên-
cia preocupante na manhã
desta quarta-feira (25).

De acordo com informa-
ções levantadas no local pela
Polícia Militar Rodoviária, o
caminhão, trafegava no senti-
do crescente da rodovia — vin-
do de Franca (SP), com desti-
no a São Sebastião do Paraí-
so, — quando, logo depois da
divisa entre Minas e São Pau-
lo, ao iniciar uma curva à es-
querda, perdeu o controle da
direção. O veículo saiu da pis-
ta pela direita, capotou e só
parou na faixa de domínio.

O condutor, 30 anos, so-
freu ferimentos leves e foi
socorrido por uma ambulância
até o hospital de Santo Tomás
de Aquino, onde recebeu aten-
dimento médico e foi libera-
do. O caminhão transportava
farelo de milho; a carga foi
retirada posteriormente, e o
proprietário acionou o seguro
para remoção do veículo.

A curva onde os acidentes

INDIGNADO

“Quantas pessoas ainda vão precisar morrer
ou machucar”, questiona prefeito de São

Tomás, após mais um acidente na LMG 836

ocorreram é amplamente co-
nhecida pela recorrência de
sinistros. A via carece de si-
nalização adequada em ambos
os sentidos, com placas apa-
gadas ou encobertas pelo
mato. Também há relatos de
falhas no escoamento da água,
o que aumenta o risco de
aquaplanagem.

Em 14 de abril deste ano,
um caminhão Iveco, com pla-
cas de Belo Horizonte, tom-
bou no mesmo ponto. O veí-
culo transportava ferro silício,
com destino a Arceburgo. O
motorista, de 37 anos, ficou em

estado gravíssimo e, apesar
do socorro, faleceu posterior-
mente.

Diante da nova ocorrência,
nesta quarta-feira, 25,  o pre-
feito de São Tomás de Aquino,
Daniel Ferreira da Silva, o
“Daniel Tineca”, esteve no
local e fez duras críticas à
omissão do DER-MG e do
Estado, por meio de um vídeo
publicado nas redes sociais:

“Indignação é a palavra
que fica”, disse Daniel ao ini-
ciar a gravação do vídeo.

“Pessoal, estamos aqui na
rodovia que liga São Tomás de

Aquino ao município de
Itirapuã. Mais uma vez, um
acidente. Graças a Deus, des-
sa vez não teve vítima fatal —
o motorista já está no nosso
hospital. Mas aqui fica a nos-
sa decepção, porque a gente
vem lutando desde 2021 por
manutenções nessa rodovia:
sinalização, escoamento de
água, porque tem muitas
aquaplanagens, não tem por
onde essa água sair. Todos
esses tipos de manutenção a
gente vem pedindo para que
o DER faça, mas infelizmen-
te não estamos sendo atendi-
dos. Já se passaram quatro
anos, e aí fica a pergunta:
quantas pessoas ainda vão
precisar morrer nessa curva?
Quantas vão se machucar, até
que o DER, o governo do Es-
tado, se sensibilizem e façam
a devida manutenção, que é
de responsabilidade deles? O
município já tem muita coisa
para cuidar. Rodovia é obri-
gação do Estado. Então, se
você puder compartilhar esse
vídeo, vamos fazer ele tomar
uma proporção gigante. Com-
partilha aí, senta o dedo, pra
que esse vídeo realmente che-
gue às autoridades responsá-
veis por essa rodovia aqui”,
afirmou o prefeito.

FOTOS: Divulgação

Prefeito de São Tomás de Aquino,
Daniel Ferreira da Silva, o “Daniel Tineca”

Na manhã desta quinta-
feira, 26 de junho, uma mu-
lher de 45 anos foi presa em
São Sebastião do Paraíso du-
rante a Operação Falso
Check-in, deflagrada pela
Polícia Civil do Estado do
Piauí, com apoio das polícias
civis de Minas Gerais e São
Paulo. A ação visa combater
crimes praticados pela inter-
net, especialmente esteliona-
tos ligados à clonagem de

Mulher é presa em Paraíso durante operação
nacional contra golpes pela internet

FOTOS: Reprodução Rede Sociais

perfis de hotéis e pousadas
nas redes sociais.

Segundo o delegado Ra-
fael Gomes da 4.ª Delegacia
Regional de Polícia Civil em
São Sebastião do Paraíso, res-
ponsável pela coordenação
local, a mulher não apresen-
tou resistência à prisão. Após
ser interrogada, ela foi enca-
minhada ao presídio da cida-
de. Além da prisão, policiais
cumpriram mandado de bus-

ca e apreensão na residência
da investigada.

A operação revelou um
esquema no qual criminosos
criavam perfis falsos de hos-
pedagens, oferecendo estadi-
as a preços atrativos. As víti-
mas realizavam pagamentos
parciais ou integrais acreditan-
do terem feito reservas legíti-
mas. Ao chegarem aos esta-
belecimentos, descobriam que
haviam sido enganadas.

Ainda conforme o delega-
do, mais de 60 mandados ju-
diciais foram expedidos em
todo o país, entre prisões tem-
porárias e buscas. A Justiça
também determinou o blo-
queio de 22 contas bancárias
associadas aos investigados,
como forma de garantir o pos-
sível ressarcimento às vítimas.
A operação segue em anda-
mento até o cumprimento de
todos os mandados judiciais.

Durante a 202ª Assembleia
Geral Ordinária da Associação
dos Municípios da Microrre-
gião do Médio Rio Grande
(AMEG), quinta-feira (26), em
Passos, prefeitos do Sudoeste
de Minas Gerais voltaram a
criticar duramente a situação
das rodovias estaduais que cor-
tam a região. Diante da ausên-
cia de respostas e da omissão
do Governo de Minas Gerais
em relação a problemas crôni-
cos enfrentados pelos municí-
pios, os gestores elevaram o
tom e denunciaram o abando-
no, a falta de investimentos e a
negligência com trechos críti-
cos que já causaram acidentes
e tiraram vidas.

Entre os que se manifesta-
ram com mais veemência es-
tavam os prefeitos Rafael Freire
(Alpinópolis), Danilo Oliveira
Campos (Córrego Fundo),
Márcio Domingues de Andrade
(Fortaleza de Minas), Marcelo
de Morais (São Sebastião do
Paraíso), Daniel Ferreira da Sil-
va (São Tomás de Aquino) e o
vice-prefeito Flávio Rossato
(Cássia). Para eles, a situação
chegou ao limite e exige provi-
dências imediatas por parte do
Estado.

O prefeito de São Tomás de
Aquino, Daniel Ferreira da Sil-
va, foi categórico ao afirmar
que, desde 2021, cobra melho-
rias no trecho da Rodovia Pre-
feito Jorge Abrão, sem qualquer
retorno efetivo do Departamen-
to de Estradas de Rodagem do
Estado de Minas Gerais (DER-
MG). “Vou intervir por conta
própria. Se depender do Esta-
do, nada será feito. A priorida-
de do governo está em regiões
com interesses políticos e eco-
nômicos, como Passos, por
causa da cervejaria. Os peque-
nos municípios estão abando-
nados”, desabafou.

A mesma frustração foi
compartilhada pelo prefeito de
Alpinópolis, Rafael Freire, que
há anos denuncia a precarieda-
de da rodovia que liga a MG-
050 ao seu município. “Desde
2017 peço providências e até
hoje não obtive resposta. É
inadmissível que o governo
estadual sequer faça o básico,
como instalar sinalização ou
capinar o acostamento. Vidas
estão sendo ceifadas por omis-
são”, afirmou.

O prefeito de Fortaleza de
Minas, Márcio Domingues de

Prefeitos da AMEG
sobem o tom e cobram

respostas para
demandas da região

ao Governo do Estado

Andrade (Marcinho), também
alertou para os riscos crescen-
tes de acidentes em sua região,
especialmente com a ineficiên-
cia da DRE. Segundo ele, “hoje
em dia, programa do governo
só chega com padrinho políti-
co. Os deputados só ajudam se
tiverem exclusividade no mu-
nicípio. A política está pioran-
do”, criticou.

O prefeito de Córrego Fun-
do, Danilo Oliveira Campos,
reforçou os alertas sobre a in-
segurança viária e destacou o
trevo de sua cidade como um
ponto crítico, onde há recor-
rência de acidentes graves e
fatais. “A gente assiste à popu-
lação pagando com a própria
vida por falta de manutenção
básica que deveria ser feita pelo
Estado”, denunciou.

O presidente da AMEG e
prefeito de São Sebastião do
Paraíso, Marcelo de Morais,
criticou com veemência a
omissão do Estado em relação
às suas responsabilidades
constitucionais. “Em Paraíso,
são mais de R$ 300 mil que o
município gasta com serviços
que são de competência do
Estado. E mesmo assim, quan-
do buscamos respostas e so-
luções para problemas simples,
esbarramos em uma burocra-
cia excessivamente violenta.
Não há qualquer reconheci-
mento por parte do Estado pelo
que os municípios fazem ao
assumir tarefas que são de res-
ponsabilidade dele”, afirmou.

Diante desse cenário, ficou
deliberado que a AMEG busca-
rá agendas junto ao Governo de
Minas para cobrar respostas
rápidas e efetivas às demandas
apresentadas pelos prefeitos.

Caso não haja avanços con-
cretos ou comprometimento
efetivo por parte dos parlamen-
tares e do Estado, os municí-
pios consorciados sinalizaram
que poderão adotar medidas
mais drásticas, como o rompi-
mento de convênios e a sus-
pensão do pagamento de con-
trapartidas financeiras em pro-
gramas cuja responsabilidade
legal e constitucional do pró-
prio Estado. A decisão reflete
o esgotamento da paciência dos
gestores municipais frente ao
descaso prolongado e a sobre-
carga de responsabilidades que
vêm sendo transferidas indevi-
damente aos municípios.

(Ascom AMEG)

Reprodução
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Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 2100

VENDO CHÁCARA CON-
DOMÍNIO CAMPO ALE-
GRE: CASA COM 2 QUAR-
TO. SALA, COZINHA, BA-
NHEIRO E CÔMODO, VA-
LOR R$ 440 MIL. TRATAR
(31) 97177-6654

• LANÇAMENTO DE CHÁ-
CARAS! A partir de 20.000
m2 , na região  do Hotel
Leão  de Judá São  13 chá-
caras  a partir de R$ 230.
000,00 parcelado.  Exclu-
sividade  da Sumaré  Imó-
veis,  fones:   (16) 99129-
0225 e (16) 99717-0121
Creci 35.802

CASA PARA ALUGAR: Jar-
dim Daniela Garagem co-
berta, para dois carros. Sala
com painel de TV, copa/co-
zinha conjugadas, área de
serviço coberta, com armá-
rio de aço, quintal grande,
com parte em área verde,
três quartos, sendo uma
suíte. Tratar com Paulo (35)
99820-9073

• PROCURO CASA PARA
ALUGAR: com duas va-
gas na garagem, no va-
lor de aluguel até R$
1.800,00. Tratar 99205-
0667 boas referências.

• VENDO APARTAMENTO
NA ZEZÉ AMARAL - Con-
domínio Morada dos Ipês.
3° andar (penúltimo). Nego-
ciação direta com propri-
etário. Excelente oportu-
nidade (sala, cozinha, área
de serviço, 2 quartos, ba-
nheiro e vaga de garagem).
Tratar (35) 99111-5861.

• ALUGA-SE SALA CO-
MERCIAL NO CENTRO DA
CIDADE: Cerca de 100m².
Localizado na Rua Capitão
Pádua, 1.111. Tratar pelos
telefones/whatsapp (35)
99975-0992 ou 99951-4141.

• ALUGA-SE CÔMODO
COMERCIAL: excelente
localização, onde funci-
onou o Sebrae e o banco
Sicoob na Lagoinha. São
234m². Em frente ao ane-
xo da prefeitura. Tratar
99970-3311

• CASA ALTO PADRÃO À
VENDA: com 217 m² de área
construída, 330m² de área

total. Sala de TV conjugada
com sala de jantar, 3 suítes
com ar condicionado(1 com
clset e 2 com jardim de in-
verno), guarda-roupas em-
butidos, 1 banheiro de fun-
do com dispensa, aqueci-
mento solar, energia foto-
voltaica, garagem para dois
carros coberta, cozinha com
armário planejadas e área
gourmet completa. R$
1.100.000, 00, localizada na
rua Jornalista João Borges
Moura, Jardim Amércia VII.
Tratar 35 98803-9222 e 35
98896-6400.

• TERRENOS A VENDA:
Residencial Cidade Nova
com 306m². INFORMA-
ÇÕES DIRETO C/ PROPRI-
ETÁRIO:(11) 99196-0707
Andre

• OPORTUNIDADE: ALU-
GA-SE EXCELENTE CO-
MODO COMERCIAL: na
Avenida Itália, 1105 em
frente a Adega Europa em
ótima localização, amplo
com 230m2, estaciona-
mento na porta, acabamen-
to de primeira e moderno.
Tratar 99911 5259 ou
98837 1338 para maiores
informações.

• VENDE-SE TERRENO DE
ESQUINA com a rua Carlos
Piccirillo com a Av. Mário
Giacchero, medindo 233 m²
no bairro Braz. Tratar pelo
fone 35 99814-1417.

• VENDO CHÁCARA NAS
TRÊS FONTES: frente para
a rodovia MG 050 e Posto
Iguatemi, - Fundos com o
Rio Santana. Servida por
possante fonte de água mi-
neral, casa grande ava-
randada e árvores frutífe-
ras. Contato com o propri-
etário Luiz Ferreira pelo
fone 35 99168-5161 e
99822-1997

• VENDE - SE CHACA-RA
COM ÁREA DE 3 .300 MTS:
com uma casa de 110m²,
piscina de 70 m², pomar
com frutas, poço artesi-
ano, ponto de comércio,
localizado próximo da
estrada do Morro Verme-
lho, à 7 km de Paraíso.
Contato 35 99921-4967
com Vinícios.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e
1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.
E.S.M., E.S.D. E C.S.P.

DIVERSOS

• COMPRO OURO: jóias
usadas, quebradas, amas-
sadas e incompletas. Di-
nheiro ou PIX na hora, tra-
tar 35 9.9732-7808.

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas laser
e jato de tinta. Tratar pelo fone
3558-5492. Fazemos manu-
tenção preventiva e corretiva.
Técnico especializado. ÓTI-
MOS PREÇOS.

OPORTUNIDADES

• APLICA-SE MATA, MATO:
Serviço de aplicação
mecanizada para controle de
vegetação. Fale com Mário –
Cel.  (35) 9 9941-3691.

• CUIDADOR E ACOMPA-
NHANTE DE DOENTES NA
SANTA CASA OU RESIDÊN-
CIA, de dia ou à noite. Conta-
to WILSON: 9.9804-4765

• ACOMPANHANTE HOSPI-

TALAR E CUIDADO-RA: com
experiência e referências, nos
finais de semana, Regina
Miranda, tratar pelo fone
99971-7096 zap

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e ex-
periência. Com mais de 10
anos neste importante traba-
lho Social e Humanitário.
Cidinha fone 99917-4260 du-
rante a noite ou dia.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.200.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2020m2
R$ 75 mil Lote Resid. Nascente do Paraiso, 250m2, plano, asfaltado,

bem localizado.
R$ 600 mil 8 lotes juntos no Resid.Nascente do paraiso, cada um com

250m2, planos, vende junto ou separado.
R$ 55 mil Terr Jd Hortensias, 200m2, esquina, topografia boa, rua

asfaltada
R$ 90 mil Terreno São Judas, 250m2
R$ 130 mil Terreno Jd  de Versalhes, 250m2
R$ 115 mil Terreno California Garden, 250m2, alicerce de muros

prontos
R$ 150 mil Terreno 250m2 em Av comercial, todo murado

PREÇOS R U R A I S
R$ 90 mil Chácara Cond Cachoeira, vazia, 2250m2, com escritura.
R$ 220 mil Chácara Cond Campo Alegre, 2250m2,
R$ 270 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

banheiro, árvores frutíferas, área de 2.250,00m2
R$ 280 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,5 alqueires, casa simples,

03 açudes, rio nos fundos, formado em pasto, topografia
plana

R$ 300 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,8 alqueires, formado em
café

R$ 480 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 03 qtos (suíte), sala,
cozinha, banheiro social, varandas, árvores frutíferas, área
de 2.600,00m2

R$ 550 mil Sítio 5+l/4 alqueires, casa simples, energia, água de mina,
pasto

R$ 600 mil Sítio 7 alqueires, plano, bom de água, energia elétrica passa
na propriedade, formado em brachiarão,  pode plantar café

1,3 Milhões Sítio 10 Alqueires, estrada p/Jacuí, água, energ.elétrica, casa
boa, casa de caseiro,  barracão, tuia.

1,4 Milhões Sítio 5,8 Alqueires, estrada p/São Tomás de Aquino, terra de
cultura vermelha, água de mina, energ.elétrica, casa sede
boa, área de churrasco, casa de caseiro,  pomar, terreirão,
barracão, tuia, feito CAR.

APARTAMENTOS
PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 95 mil Casa Bairro Veneza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
R$ 100 mil Casa Vila Mariana, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
R$ 135 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, 02 salas, cozinha,

banheiro, garagem e lavanderia cobertas.
R$ 140 mil Casa Lot São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social,  lavanderia COB, terreno 180m2, espaço p/garagem
R$ 160 mil Bairro Diamantina, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem COB,
R$ 200 mil Casas Bairro São Judas, 03 residências independentes.
R$ 200 mil Casa Vila Operária, 02 quartos, sala e copa conjugados,

cozinha, banheiro, lavand coberta, garagem 02 autos cob.
R$ 210 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

interno e exter,  garagem e lavanderia cobertos.
R$ 235 mil Casa São José II, 02 qtos, sala, cozinha, banh.social, garagem

02 autos cobertos, lavanderia, área coberta nos fundos com
cômodo e banheiro.

R$ 250 mil Casa Bairro Santa Tereza, 04 qtos (01 suíte), sala, cozinha,
banh.social, garagem e lavanderia coberta, edícula, terreno
250m2

R$ 270 mil CasaSão Judas, 03 qtos (suíte), sala, cozinha, banh.social,
garagem e lavanderia cob

R$ 320 mil Casa Nova Bairro Santa Tereza, 03 qtos (suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garagem e  lavanderia cob,

R$ 380 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala, cozinha,
banheiro social, lavanderia, garagem 03 autos

CASAS
• BAIRRO: JARDIM ALVORADA
Código: 716 Valor R$ 110.000,00 - 02 dormitórios - sala - cozinha -
banheiro - garagem para 01 carro coberto.
• BAIRRO: VILA MARIANA
Código: 2567 - Valor: R$ 260.000,00
Terreno contendo três imóveis - SOBRADO - 1  dormitório, cozinha
, 1 banheiro .

 IMÓVEL
- 2 dormitórios, sala, 1 banheiro social, cozinha,  e lavanderia coberta.

IMÓVEL
- 1 dormitório, 1 sala, 1 banheiro, 1 cozinha e garagem para 2 veículos .
BAIRRO: JARDIM DANIELA
Código: 2350  - Valor R$ 315.000,00
- 02 dormitórios, sala e cozinha conjugadas, banheiro social, área de
serviço coberta, amplo quintal e  garagem para 02 veículos
BAIRRO: PARQUE BELVEDERE
Código: 1833 - Valor R$ 190.000,00
- Garagem coberta para 2 veículos, espaço para motos, Sala, 2 dormitó-
rios, Copa/cozinha conjugadas
- Banheiro social, Área de serviços coberta e Quintal aos fundos com
cobertura em telha brasiliti.

APARTAMENTO
BAIRRO: CENTRO
Código: 2201 - Valor R$ 240.000,00
- 2 dormitórios com armários, Banheiro social,  Cozinha, Área de servi-
ços e Despensa
BAIRRO: CALIFÓRNIA GARDEN
Código: 2110 - Valor R$ 275.000,00
- 2 dormitórios, sala, copa/cozinha, banheiro social, área de serviço,
área gourmet e garagem para 1 veículo. Infraestrutura de seguran-
ça: portão eletrônico, concertina e interfone.

TERRENO
BAIRRO: RESIDENCIAL ESTÂNCIA ARARAS
Código: 2581 - Valor R$ 60.000,00
Terreno excelente localização - Documentação toda regulariza-
da, Medindo 444,23 metros.
Observações: Terreno Documentação de regularização com as duas
fases paga. Finalizando já pode passar a escritura . Comprador pode
fazer contrato de compra e venda .
BAIRRO: ROSENTINA FIGUEIREDO
Código: 2075 - Valor R$ 92.000,00
Área Útil: 250 m²

SITIO
BAIRRO: ZONA RURAL SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO
Código: 2571 - Valor R 2.800.000,00
“Excelente sítio a venda em local previlegiado” - 1 sala ampla,  1
sala de jantar, 3 dormitórios sendo um deles suíte,  3 banheiros social, 1
cozinha com armários, 1 varanda com área de churrasco, 1 barracão
com varanda, 1 linda piscina, 1 lago de carpas, 1 casa na árvore, 1
pomar formado e contém infraestrutura para galinheiro e criação de
pavões.  Casa do caseiro:  1 sala, 2 dormitórios, 1 banheiro social, 1
cozinha,  despensa e Área total medindo 16.35.41 hectares .

CHÁCARA
BAIRRO: QUINTA DA BOA VISTA
Código: 1381 - Valor R$ 160.000,00
“Lotes a partir de 1000 m².” - PEQUENA ENTRADA + PARCELAMENTO EM
ATÉ 120 MESES, Área de Lazer, Rico em água, Energia elétrica, Internet
e Portaria 24 horas.
BAIRRO: CONDOMÍNIO CAMPO ALEGRE
Código: 2407 - Valor R$ 495.000,00

COMÉRCIO ON-LINE
Pessoas que trabalham individualmente com
lojas on-line ou E-COMERCIE, na cidade ou que
atendam na região. Tratar com 35 99144-7679 -
35 35391-4231

IMÓVEIS

• PÁLIO 2006/2007 – VENDO: cor preto, 4 portas em per-
feito estado, completo menos ar. Tratar 3531-2351

VEÍCULOS
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Há um receio dentro da Red Bull de que
outros pilotos possam tentar induzir Max
Verstappen a cometer alguma infração que
resulte em pontos na sua superlicença e as-
sim ele ser suspenso por uma corrida. O
tetracampeão Mundial precisa passar ileso
neste final de semana, a exemplo do GP do
Canadá, para poder respirar mais aliviado.
Verstappen tem 11 pontos adicionados à
superlicença, uma espécie de carteira de
motorista dos pilotos. Mais um, ele terá que
cumprir uma corrida de suspensão.

A regra foi criada em 2013 depois que
Romain Grosjean causou um strike na larga-
da do GP da Bélgica no ano anterior, e tem
como objetivo punir alguns excessos cometi-
do pelos pilotos. Mas até hoje apenas Kevin
Magnussen foi suspenso no ano passado de-
pois de acumular 12 pontos num espaço de
12 meses. O mais próximo, e ameaçado de
suspensão, é Verstappen, que já tem 11 pon-
tos. E tudo começou no GP da Áustria do
ano passado quando recebeu os primeiros dois
pontos por causar um acidente com Lando
Norris quando os dois disputavam a lideran-
ça da corrida. As outras punições acontece-
ram no México (2 pontos) por forçar Norris
a sair da pista; em São Paulo (1 ponto) por
infração durante um Safety Car Virtual na
corrida Sprint do sábado; no Qatar (1 ponto)
por dirigir desnecessariamente devagar em
volta de aquecimento na classificação; em
Abu Dhabi (2 pontos) por causar colisão com
Oscar Piastri na primeira volta - todos em
2024 -, e por fim, mais 3 pontos no GP da
Espanha deste ano após bater propositalmen-
te em George Russell.

Se não receber nenhuma punição neste fi-
nal de semana de GP da Áustria, Verstappen
ganhará sobrevida já que os dois pontos rece-
bidos na corrida de 2024 expiram. Os outros
dois que recebeu no GP do México só vão
expirar em 27 de outubro. Até lá, o holandês
terá que ser cauteloso. Quando perguntado
no Canadá sobre a ameaça de ser suspenso,
Verstappen ficou irritado: “eu não preciso ou-
vir isso de novo, está me irritando”.

Antes do GP do Canadá, disputado há
duas semanas, Christian Horner, chefe da
Red Bull, disse ter alertado o diretor de pro-
vas da F1, Rui Marques, para que ficasse
atento a possíveis tentativas de os rivais for-
çar Max a cometer alguma infração. Nas
voltas finais da corrida, durante intervenção
do Safety Car, o líder e desafeto do holan-
dês, George Russell, freou forte para aque-
cer os freios e surpreendeu Verstappen que
teve pouco tempo de reação, ultrapassando
momentaneamente o piloto da Mercedes.
Houve troca de acusações pelo rádio de suas
respectivas equipes. Verstappen avisou que
Russell havia feito o chamado break test
(manobra antiesportiva que consiste em fre-
ar deliberadamente à frente do carro que vem

Verstappen tem mais uma corrida
para passar ileso de punição

por: SERGIO MAGALHÃESpor: SERGIO MAGALHÃES

Foi no GP da Áustria do ano passado
que Max Verstappen começou acumular

pontos na carteira de piloto

sergi.magalhaesQ@bol.com.br

Foi no GP da Áustria do ano passado que o tetracampeão
começou a somar pontos na carteira de piloto que pode

suspendê-lo por uma corrida se chegar ao total de 12 pontos

Red Bull

atrás); no que Russell imediatamente recla-
mou de ter sido ultrapassado pelo rival sob
Safety Car, o que é proibido. A Red Bull
entrou com protesto junto aos comissários
da Federação Internacional de Automobilis-
mo (FIA) que levaram 5h30 para analisar o
caso que julgaram improcedente, causando
insatisfação em toda a imprensa já que mui-
tos jornalistas tinham voo marcado e preci-
saram ficar no autódromo até às 21h30 do
domingo, à espera do resultado oficial da
prova para fechar suas matérias.

A Red Bull corre em casa no Circuito
Red Bull Ring, de sua propriedade. A pista
de 4.318 metros está 700 metros acima do
nível do mar, o que causa ligeira perda de
potência dos motores e aquecimento dos frei-
os por conta do ar mais rarefeito; é com-
posta por subidas, descidas e o menor nú-
mero de curvas da F1, apenas 10, proporci-
onando tempos de volta muito próximos do
primeiro ao último colocado do grid. Mas o
maior problema desse veloz traçado que
parece simples, mas não é, são os limites de
pista que corriqueiramente causam várias
punições ao longo do final de semana.

A McLaren não deverá tomar - por en-
quanto - nenhuma medida para inibir a dis-
puta interna entre seus pilotos depois da ba-
tida de Lando Norris no GP do Canadá em
disputa com o companheiro Oscar Piastri.
A dupla está na luta pelo título da tempora-
da com Piastri na liderança com 198 pontos,
seguido por Norris com 176. Verstappen
ocupa a 3ª colocação com 155 pontos. A lar-
gada do GP da Áustria, 11ª etapa do campe-
onato, acontece neste domingo às 10h. Nes-
te sábado tem a definição do grid às 11h,
tudo ao vivo pela TV Band.

 COLUNA: TADEU RIBEIRO

Faixas para passagem de pedestres foram
refeitas na Av . Wenceslau Braz

Grande erosão está afetando calçada e também os leitos da pavimentação
asfáltica da Av. Manoel Cândido Filho, no bairro São Sebastião

Tadeu Ribeiro

Tadeu Ribeiro

Pedestres, condutores de
veículos e moradores na Av.
Manoel Cândido Filho, no
cruzamento com a Rua José
Silveira de Pádua Filho, no
Loteamento São Sebastião,
reclamam de uma grande
erosão que está sobre a cal-
çada de um terreno vago e
que também já está atingin-
do o leito da pavimentação

asfáltica destas duas vias pú-
blicas.

Fui até o local e constatei
que realmente os reclamantes
estão cobertos de razão, a ero-
são é enorme, atinge mesmo a
calçada e já está atingindo o lei-
to da pavimentação das duas
vias públicas citadas.

Esta coluna sugere à Secre-
tária Municipal de Obras de São

No Loteamento São Sebastião,
erosão atinge calçada e leito

da pavimentação asfáltica

Sebastião do Paraíso, entrar
em contato com o proprietá-
rio do terreno vago, e o cer-
tificar para proceder o con-
serto, pois a impede a passa-
gem de pedestres, e, por sua
vez, repare o leito das duas
vias públicas.

“Isso já está acontecendo
há vários meses”, afirmam
os reclamantes.

Na semana passada foi
publicado por esta coluna, que
em São Sebastião existem vá-
rias vias públicas que faltam
sinalização de solo para pedes-
tres e também muitas que já
tem esta necessária sinaliza-
ção, estão apagadas e preci-
sam serem revitalizadas.

Dentre estas vias públicas
que estavam precisando de
faixas de solo para pedestres,
foram mencionadas a Av.
Wenceslau Braz, no entronca-
mento com a Rua Lá Salle ,
também na Av . Wenceslau
Braz, na rotatória de frente ao
escritório e estação de trata-
mento de água da COPASA e
do 43° Batalhão de Polícia
Militar.

Nestes dois locais, fun-
cionários da Secretária Mu-
nicipal de Trânsito de Paraí-
so, fizeram as faixas no solo
para passagem de pedestres,
as quais ficaram bem visí-

veis, um trabalho que merece
elogios.

Lombada na avenida Wen-
ceslau Braz em frente ao
Tavares Supermercado tam-

Sinalização

bém foi pintada. Mas ainda
existem várias vias públicas
que não têm ou as que exis-
tem estão as faixas precisan-
do serem revitalizadas.

Paraíso recebe Clínica de
Basquete da Jr. NBA para
crianças e adolescentes

No dia 9 de agosto, São
Sebastião do Paraíso será
sede de uma Clínica de
Basquete promovida pela Jr.
NBA, voltada a crianças e
adolescentes com idades entre
8 e 14 anos. O evento será
realizado no Centro Social
Urbano 2, localizado na
Avenida Central, nº 910, no
bairro Jardim Planalto.

A iniciativa integra o
programa global da NBA, que
tem como objetivo o desen-
volvimento do basquete de
base, promovendo o esporte
como ferramenta de inclusão
social, disciplina e promoção
da saúde. A participação é
gratuita, e os interessados
devem se inscrever previa-
mente por meio do formulário
disponível no link: https://
jrnbalatam.com/brasil/details/
92b4d5db5ac7433e9ecd3df
978c84b60.

O secretário municipal de
Esportes e Lazer, Daniel
Naves, destacou a relevância
da ação para o município.
“Uma clínica desse nível, com
a chancela de uma organiza-
ção tão respeitada como a Jr.
NBA, demonstra o compro-

metimento da nossa gestão
com o fortalecimento do
esporte local. É uma grande
oportunidade para nossos
jovens atletas e para toda a
comunidade”, afirmou.

Ele também agradeceu ao
colaborador Fábio Orleans,
cuja atuação foi fundamental
para viabilizar o evento na
cidade. “Agradeço muito ao

Fábio pela parceria e empe-
nho para que essa iniciativa
se tornasse realidade em São
Sebastião do Paraíso”, com-
pletou.

A expectativa é que a
clínica envolva jovens talen-
tos do município e contribua
para o fortalecimento do
basquete na cidade.

(Ascom Pref. SSP)

Prefeitura
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Por Ralph Diniz

Um incêndio em um terre-
no baldio em uma rua do bair-
ro Jardins de Versalhes, em São
Sebastião do Paraíso, voltou a
acender o alerta para o risco
de queimadas urbanas durante
o período de estiagem. O fogo
começou no início da tarde de
quarta-feira, 25 de junho, após
uma pessoa — ainda não
identificada — acender uma
vela no local, que estava toma-
do por mato seco.

Segundo testemunha, a vela
foi deixada protegida por uma
pequena caixa, mas acabou sen-
do derrubada pelo vento. Em
poucos minutos, as chamas se
alastraram por toda a área do
lote situado à rua José de Araú-
jo, produzindo fumaça intensa
e fuligem que incomodou mo-
radores das proximidades. A
pessoa responsável pela ação
saiu do local logo após acender
a vela e não foi mais vista.

Apesar do Corpo de Bom-
beiros não ter sido acionado para
esta ocorrência específica, o
caso acende um alerta. A práti-
ca de atear fogo, seja para des-
carte de lixo, queima de mato
ou por imprudência, é conside-
rada crime e pode gerar res-
ponsabilização legal. “Causar
incêndio é crime, previsto em
lei. Ainda que não haja vítimas,
o autor pode responder pelos
danos provocados. Se alguém
presenciar um foco sendo ini-
ciado, deve acionar imediata-
mente a Polícia Militar, o Cor-
po de Bombeiros ou a Guarda
Municipal”, destacou o sargen-
to Giovani Duarte, do 2º Pelo-
tão dos Bombeiros de Paraíso.

ESTIAGEM E RISCOS
AUMENTAM

O município já está oficial-
mente no período de estiagem,
que compreende os meses de
junho a setembro. Dados re-
passados pelos bombeiros mos-
tram que os anos de 2020, 2021
e 2024 foram os mais críticos,
com seca prolongada e alto
número de ocorrências. Em
2024, foram registrados 504
incêndios ao longo do ano, sen-
do 202 na área urbana e 195
na área rural, totalizando 397
casos de fogo em vegetação e

Chamas se alastram rapidamente em terreno
baldio no bairro Jardins de Versalhes, em Paraíso; fogo
teria começado após vela acesa cair sobre o mato seco

Divulgação

Uso de vela em terreno
baldio provoca incêndio

em bairro de Paraíso
Fogo foi causado por ação imprudente e se alastrou
rapidamente devido ao mato seco; período de seca

preocupa autoridades e reforça necessidade de prevenção

terrenos baldios. A situação se
estendeu de abril a outubro, o
que exigiu atenção redobrada da
corporação. “Nosso objetivo é
sempre reduzir os focos de in-
cêndio, especialmente nessa
época do ano, para evitar múl-
tiplas ocorrências simultâneas.
Isso compromete nossa capa-
cidade de atendimento e exige
muito da equipe”, explicou
Giovani Duarte.

Em bairros de expansão ur-
bana, como Califórnia Garden,
Belvedere, Alto Paraíso e Village
Paraíso, além de margens de
rodovias como a MGC-491 e
BR-265, os focos são mais fre-
quentes. A prática irregular de
limpeza com fogo, descarte de
entulho, pneus e madeira são as
causas mais comuns.

PREVENÇÃO E
FISCALIZAÇÃO

O Corpo de Bombeiros re-
aliza três vistorias preventivas
por ano em terrenos urbanos
por meio da “Operação Alerta
Verde”. Em 2025, as ações
ocorreram em abril e continu-
am em junho, com encerra-
mento previsto para o dia 30.
Os lotes com mato alto, lixo e
entulho são notificados, e os
boletins são encaminhados à
Vigilância Sanitária, que pode
aplicar sanções com base na
legislação municipal.

Além disso, está prevista
para este ano a retomada de
reuniões com comunidades
rurais, que haviam sido inter-
rompidas em 2024 por conta

da seca atípica. As ações inclu-
em orientações sobre aceiros
— faixas de proteção sem ve-
getação que impedem o avan-
ço do fogo — e a importância
da comunicação entre vizinhos.
“A vigilância local é fundamen-
tal. Um incêndio rural pode
durar horas ou dias, dependen-
do do vento e da vegetação. Se
conseguimos agir rápido e com
apoio dos próprios proprietári-
os, evitamos grandes perdas”,
reforçou o sargento.

LEGISLAÇÃO E
CONSCIENTIZAÇÃO
O tema vem sendo discuti-

do também no Legislativo mu-
nicipal. Nesta semana, trami-
tou na Câmara um projeto de
lei de autoria do vereador
Juliano Reis (Biju), voltado jus-
tamente à mitigação de riscos
de incêndios em terrenos bal-
dios. A proposta — que já foi
objeto de matéria anterior do
Jornal do Sudoeste — busca
ampliar a responsabilização dos
proprietários e fortalecer me-
canismos de fiscalização.

De acordo com o sargento
Giovani, casos como o regis-
trado no bairro Jardins de
Versalhes demonstram que pe-
quenas atitudes — ainda que
motivadas por fé ou tradição —
precisam ser pensadas com
responsabilidade. O uso de ve-
las ou objetos inflamáveis em
locais inadequados pode cau-
sar transtornos sérios, afetar a
saúde da população e compro-
meter o meio ambiente.

Deputado Arantes e Dr Alysson

O governador Romeu
Zema anunciou que concede-
rá, ainda neste ano, a Meda-
lha Ministro Alysson Paolinelli
ao deputado estadual Antonio
Carlos Arantes (PL), em re-
conhecimento ao seu trabalho
incansável em defesa do
agronegócio mineiro.

Durante o anúncio, Zema
destacou a relevância da atu-
ação do parlamentar na pro-
moção de políticas públicas
que fortalecem o setor rural e
valorizam a agricultura fami-
liar em Minas Gerais. “Depu-
tado Antonio Carlos Arantes,
será uma honra e uma satis-
fação homenageá-lo com a
Medalha Alysson Paolinelli.
Seu empenho para promover
e defender o agro mineiro tem
sido decisivo. Agradeço por
liderar e apoiar tantas leis im-
portantes para combater o cri-
me no campo e valorizar a
agricultura familiar”, afirmou
o governador.

Zema ressaltou que o
agronegócio representa cerca
de 25% do PIB mineiro, sen-
do essencial para garantir ali-
mento na mesa de milhares de
famílias, além de gerar empre-
gos e dignidade para milhões
de brasileiros.

A medalha leva o nome de
Alysson Paolinelli, mineiro de
Bambuí, agrônomo, ex-minis-
tro da Agricultura, secretário
de Estado e deputado federal,
reconhecido como um dos
principais responsáveis por
modernizar a agronomia bra-
sileira por meio de tecnologia
e sustentabilidade.

O governador também re-
cordou o privilégio de ter con-
vivido com Paolinelli e
enfatizou que a homenagem
simboliza o reconhecimento, o

Zema anuncia homenagem
ao deputado Antonio Carlos

Arantes com a Medalha
Ministro Alysson Paolinelli

respeito e a admiração pelo
trabalho dos produtores rurais
mineiros e de todas as insti-
tuições que fazem do agro de
Minas uma das maiores potên-
cias do país. “Que a grandeza
de Alysson Paolinelli continue
nos inspirando hoje e sempre”,
concluiu.

MEDALHA
MINISTRO ALYSSON

PAOLINELLI 
Instituída pela Lei nº

24.582, de 30 de novembro de
2023, a Medalha Ministro
Alysson Paolinelli será entre-
gue anualmente, no dia 29 de
junho, pelo governador de Mi-
nas Gerais. A comenda home-
nageia pessoas e instituições
que tenham prestado relevan-
tes serviços à agropecuária, ao
setor produtivo e ao desenvol-
vimento sustentável no Esta-

do. O local de entrega da me-
dalha será itinerante, contem-
plando municípios que se des-
taquem pela produção
agropecuária ou por sua rele-
vância na trajetória de Alysson
Paolinelli.

Paolinelli, agrônomo de for-
mação, é considerado um dos
maiores responsáveis pela
modernização da agropecu-
ária brasileira. Foi ministro da
Agricultura no governo de
Ernesto Geisel (1974-1979),
secretário da Agricultura em
Minas Gerais e deputado fe-
deral. 

Nascido em Bambuí, em
1936, Paolinelli faleceu em
Belo Horizonte, em 2023, aos
86 anos, deixando um legado
de inovação, tecnologia e
sustentabilidade para o cam-
po brasileiro.

(Ass. Dep. Antonio Carlos Arantes)

Divulgação

Florianópolis foi palco do
maior encontro de marketing
político do país, o COMPOL
2025, que aconteceu nos dias
24, 25 e 26 de junho, dentro
da programação oficial do
Summit Cidades, evento que
reúne prefeituras, lideranças e
especialistas de todo o Brasil.

O COMPOL é reconheci-
do nacionalmente como o mai-
or congresso da área e con-
tou com três dias intensos de
conteúdo, debates estratégi-
cos e palestras com grandes
nomes da política e da comu-
nicação, como o ex-presiden-
te Michel Temer, além de mar-
queteiros consagrados e figu-

ras influentes no cenário insti-
tucional.

Entre os destaques da edi-
ção de 2025, um nome ganhou
notoriedade e atenção do públi-
co: Mateus Zani, especialista em
campanhas políticas em cidades
pequenas, que lotou o auditório
com sua palestra intitulada
“Como Conectar Eleitores em
Cidades Pequenas”.

Com linguagem acessível,
cases reais e uma abordagem
prática, Mateus Zani mostrou
como campanhas com poucos
recursos podem se tornar alta-
mente eficazes quando a comu-
nicação acerta na emoção, na
repetição e na verdade. Sua

apresentação foi elogiada por
grandes nomes do setor.

Mateus vem se destacando,
conforme explica, sua campanha
com o prefeito Daniel Tineca, de
São Tomás de Aquino, foi eleita
uma das 30 melhores campanhas
do Brasil, segundo curadoria ofi-
cial do COMPOL”.

Com estilo direto, estraté-
gias de engajamento digital e
foco em reputação política
para cidades menores, Ma-teus
Zani vem conquistando espa-
ço e respeito no cenário nacio-
nal. Sua presença no COMPOL
2025 é prova disso — e sinal
de que sua atuação vai além
dos limites municipais.

Mateus Zani se destaca no
maior evento de marketing

político do Brasil
FOTOS: Divulgação


